

Indre spectacle

La Société musicale à son meilleur niveau

02/06/2015 05:38

Les musiciens de la Société musicale ont atteint une maîtrise qui leur permet d'organiser des concerts de grande qualité, comme celui de samedi soir.

Cette année, plusieurs jeunes musiciens de 13 à 17 ans ont rejoint la société : trois flûtistes, un percussionniste, un saxophoniste et un trompettiste, souligne Anne-Sophie Lebourg. La présidente de la Société musicale d'Argenton a dirigé la première partie du concert proposé samedi soir. Notamment les groupes P'tites notes et Graine d'Orchestre. Elle était satisfaite du nombre de musiciens présents sur scène (une trentaine), autant que du nombre de spectateurs, puisque la salle des fêtes affichait complet.

La seconde partie du concert a été dirigée par Christian Nore. Elle était consacrée aux grands tubes des années 70, signés Fugain, Anderson, Ulvaeus, Miles, Sardou... avant un final triomphant, sur YMCA, et une chorégraphie à laquelle le public a été invité à participer.

La Société musicale, créée en 1870, continue d'être très présente dans la cité : « Nous participerons à la Fête de la musique, le 21 juin. Puis nous donnerons des concerts pour le 14 Juillet et la Sainte-Cécile, avant notre Concert improvisé. »

Le bureau. Présidente Anne-Sophie Lebourg ; vice-président, Patrice Désiré ; secrétaire, Marie-Paule Garnier ; trésorier, Cyril Mora ; directeur artistique, Christian Nore.

Contact : Christian Nore, tél. [02.54.01.11.57](tel:02.54.01.11.57).

Cor. NR, Lionel Marchenay

Vous êtes ici : Loisirs > Concerts, spectacles > La Société musicale à son meilleur niveau



sparcmedia

AdChoices 

